
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 21 OCTOBRE 2022 

 

Assistaient à la réunion en présentiel ou en visio-conférence :  

Sylvie GUIBAUD   Valérie RENAUDIN   Virginie DUPONT  

Sébastien PILLEMENT  Nicolas DUTERTRE  Benoît DELAHAYE 

Olivier ROUX   LAURENT DENIS   ERWAN BRUGALLE   

Mohammed El GIBARI  Nicolas DELANOUE   Nicolas DUTERTRE  

Didier TRICHET  Olivier Henri ROUX  Mario SUDHOLT 

Cesar VIHO    Mikael BRIDAY 

Excusé.e.s 

Nicolas RAYMOND (procuration à Nicolas DUTERTRE), Sophie GIRAULT  (procuration à 

Nicolas DUTERTRE), Edith DAUVE (procuration à Olivier HENRI ROUX), David BETAILLE 

(procuration à Valérie RENAUDIN) 

La réunion a débuté par l’élection du directeur (trice) de l’ED MaSTIC :  

Yannick AOUSTIN qui a été élu directeur de l’ED MaSTIC à l’unanimité par le conseil. Il 

remercie le conseil de sa confiance.  

Yannick AOUSTIN a regretté l’absence de Mme Aurélie Lardeux-Pain, responsable de la 

coordination doctorale. Cette absence excusée est due à une réunion avec la direction du 

collège doctorale des Pays de la Loire. 

Monsieur César VIHO a eu la sympathie de rejoindre le conseil juste après avoir été élu 

membre extérieur académique de l’ED MaSTIC.  Il a salué le conseil et remercié le conseil 

pour son élection. 

Les points suivants ont été évoqués : 

• Absence d’un site WEB, proposition a été faite d’un créer un, même succinct 

• Absence de gestionnaire de direction, ce qui pose également des problèmes 

• Conseil de l’ED débattu, proposition en cours 

• Règlements sur les conditions de soutenance, Yannick AOUSTIN souhaiterait qu’un 

spécialiste donne son avis sur la possibilité de la soutenance 

• Conditions de soutenance, les participants souhaitent organiser un groupe de travail 

• 5 abandons en 2022 

• Pour les JDOC, on garde la version poster 

• Réunions d’accueil des doctorants, Nantes, Angers, Le Mans devront organiser une 

réunion quand il y aura plus de certitude sur les formations 

• 13 formations proposées pour l’instant 



• Critères HDR : proposition de mettre en place une commission de personnes de 

confiance, questionnement la demande de pré-rapport.  

Mais, suivant les disciplines il faudra garder les commissions en interne 

• Certains participants souhaiteraient revoir la répartition du budget et également 

s’étonnent du terme choisi de séjours longs pour 4 semaines maxi 

• Aide de la GS MaSTIC pour l’année 2022 2023 

 

En conclusion 4 points à travailler : 

- Remettre à plat le règlement intérieur 

- Revoir et réfléchir à la proposition du Conseil de l’ED 

- Discussions à venir sur les équivalences  

- Mettre en place des groupes de travail, des commissions pour valoriser le travail 

des doctorants afin qu’ils obtiennent des bourses 

- Veiller à ce que les doctorants de l’Université Gustave Eiffel reçoivent bien toutes 

les informations délivrées par les instances doctorales.  

 

 


